
アレルギー症状でおかかりの方へ

アレルギー症状はどんな感じですか？昨年（前回）よりも症状は重くなっていませんか？

当院では今よりも悪くしない！！アレルギー症状は出さない方が良い。

予防が大事！！をコンセプトに治療をしております。 

わかりやすくスギ花粉症で説明します。  

スギ花粉は本来、病原体ではありません。

患者さんの身体が間違ってスギ花粉を病原体と認識し、誤って攻撃対象と認定し攻撃

している状態です。

患者さんの身体がいくら頑張って涙を出し、くしゃみをし、鼻水を出してもなくすことはできません。。。

そして、失敗体験となり、来年はもっとうまく戦おう。もっとうまく排出しようとスギ花粉を覚えておきます。

とってもとっても余計なお世話なこれがアレルギー反応、免疫のメカニズムです。

そして次にスギ花粉と出会った時、前回よりももっと上手く対応するために症状が激しくなってしまう事が

言われています。

これを繰り返すと、症状が辛くなっていく事も考えられます。

症状出たらとりあえず薬を飲む。

今だけを考えるとそれで良いのかもしれませんが、当院では、「将来の自分のためになる治療」を提案します。

大事なのは、今、自分の身体で起こっている事を知ることです。間違った敵（反応しているアレルギー物質）を

知る。何に対して反応しているのか、、、

間違った敵（反応しているアレルギー物質）がわかると対策が立てられます。 

もちろん、地球上の全てのものを検査できる訳ではありません。

しかし間違った敵（アレルギー物質）を知る。敵を意識する！！事は大切です。

これは血液検査でわかります。３年以上アレルギー検査を受けて無い。

又は当院初めての受診の方は採血検査を受けて頂きたいと考えます。

アレルギー反応の有無を知る非特異的 IｇE の検査や反応しているアレルギー物質が何か？

を知る検査（MAST）。  ＊料金等知りたい方はスタッフにお声がけください。

この２つは採血検査です。もちろん保険適用なので、どこの医療機関でも同じ金額だと思います。 

たかが花粉症。されど花粉症。

重くしないように、アレルギー症状に向き合いませんか？    あいあいクリニック 医師一同


